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日前，记者了解到，我市拟新建一条
城市快速道路——平朔大道，将连接朔
州市区和平鲁区。目前组织编制完成了
该项目预可行性研究报告，正在谋划沿
线文旅产业、现代农业和绿色资源开发
等新质生产力布局。

规划布局平朔大道及沿线业态，是
市委贯彻新发展理念、统筹发展和安全、
推进高质量发展的重要举措。平朔大道
是满足人民出行需要、消除道路交通隐
患的快速通道，是产业发展的生态景观
道和重要经济廊道，是重要的民生工程、
民心工程，对于进一步拉大市区城市框

架、完善城市功能、提升城市品位、优化
产业布局、提高经济集聚度和区域连接
性、提升群众幸福指数都具有重大而深
远的意义。

作为市委、市政府所在地的朔城区
是朔州市政治、经济、文化中心，社会服
务业和教育资源丰富，与煤炭资源丰富、
工矿业众多的平鲁区直线距离 20 余公
里，该区域是山西省煤炭资源富集区。
2023 年以来，平鲁经济开发区北坪循环
经济园区、朝阳新材料工业园区和新能
源科技产业园区已吸引了包括三一重
工、日本念持株式会社、苏晋电厂等 24

家企业入驻，能源职业技术学院 2025 年
建成招生，企业和院校将增加近 2 万人
在平鲁区工作、学习，平鲁区至朔城区同
城便捷、快速直达的交通需求将持续增
加。为解决朔城区和平鲁区快速通勤问
题，拟在两区之间建设一条城市快速路，
规划沿七里河新建滨河快速路——平朔
大道，充分实现平鲁区与朔城区的通勤
交通一体化。

在原有道路康马线与 G336 之间沿
七里河新建平朔大道项目，起点接现状
G241，终点至 G336 与平鲁区胜利南路，
路线全长 19.1 公里，其中路线起点至七

里河中桥段，约 14.4 公里沿七里河西侧
布设，形成滨河景观快速路。项目按照
城市快速路建设标准，设计速度 80公里/
小时，按双向六车道技术标准设计，路基
宽度 36米。

项目的实施能够大力提升市域核心
区首位度、释放 G336 货运通行能力、加
快两区一体化发展水平，实现两区“互联
互通、内畅外联”的综合立体交通发展格
局，同时可优化沿线文旅产业、现代农业
和绿色资源开发等新质生产力布局，服
务全市经济社会发展大局。

（赵娟娟）

朔城区和平鲁区将新增一条城市快速道路

6 月 28 日，团市委联合市河长制办
公室在恢河湿地公园开展了“关爱河湖
保护母亲河”巡河护河活动。

活动中，青年志愿者清理了河岸上
的塑料瓶、烟蒂、食品包装袋等垃圾，并
向市民们发放了科普资料手册以及环
保布袋等相关宣传品。此外，河长制办
公室工作人员还为现场志愿者、市民朋
友们讲解了我市水资源现状以及水环
境保护等相关知识。

通过本次活动，青年志愿者们用实
际行动美化了河道周围环境，提升了周
边居民生活的满意度和幸福感。下一
步，团市委将持续开展巡河护河志愿服
务活动，加大环保知识的宣传力度，提
升广大市民的爱河护河意识，引导广大
青少年积极投身母亲河的保护和治理
中，为加快建设现代化的塞上绿都贡献
青春力量。

文/图 高文武

暑假即将来临，为提高学生道路交通安全意识，预防和减少学生出行安全事故及隐患，6月26日，山阴交警走
进山阴第七小学开展交通安全宣传活动，为孩子们上好暑假前“最后一节交通安全课”。

活动中，民警结合夏季道路交通特点，从安全防范教育入手，通过PPT课件、观看交通事故警示视频、现场互
动问答、发放宣传手册和作业本等形式，向孩子们宣讲步行、骑车、乘车时应该注意的交通安全事项，告诫孩子们
要自觉遵守交通安全法律法规，不乘坐超员的车辆，尤其是要做到在乘坐电动车、摩托车时要正确佩戴安全头
盔，不闯红灯，不在马路上追逐、打闹。 文/图 高文武

关爱河湖 保护母亲河

团市委开展巡护河志愿活动

快乐过暑假快乐过暑假安全安全““不放假不放假””

图说新闻图说新闻
6月 26日上午，第四届融合传播发展

年会举行第二场分享会，参会嘉宾们围绕
“文旅融合绘制新图景”主题开展深入交
流，共同探索文旅融合发展的新路径、新
模式。

一碗麻辣烫让西北天水小城变“网
红”城市、冰雪狂欢让东北的哈尔滨在寒
冬爆火，烧烤卷饼带火山东传统工业城市
淄博。如何将流量转化为“留量”、“网红”
城市发展为“长红”城市？在分享会上来
自各地具有代表性的市、县融媒体中心，
热门网红城市宣传文旅部门、头部互联网
公司等相关负责人和专家学者从文旅品
牌塑造与传播、未来文旅产业发展畅想、
构建符合时代特征且彰显本地文化特色
的文旅模式等话题展开主题分享与热烈
讨论。

甘肃省天水市融媒体中心项目孵化
部主任李惠明表示，网红城市的打造是全
国文旅都非常关注的，利用各种各样的方
式方法来打造，实际上我觉得美食是最能
吸引人的，但是当全国各地的游客到达目
的地以后，下一步就应该用历史文化留住
游客。我们一定要打好文化牌，用我们博
大精深的文化来留住游客，这样“网红”城
市才会变成“长红”。

中国传媒大学新媒体研究院书记媒
体融合与传播国家重点实验室副教授 硕
士生导师卢迪表示，文化是精神属性、旅
游是经济属性，如何通过新媒体作为中介
物让文旅融合得更好，同时能够创造更新
的价值，用我们的传播能力去服务好各行
各业。

文旅融出新天地，且以诗意共远方。
活动现场，精彩观点频频输出，掌声不断
响起，大家通过分享推广文旅融合创新发
展的好模式、好经验、好产品、好技术共同
绘制文旅融合新图景。

江苏省宜兴市融媒体中心项目拓展
部副主任俞臣表示，在媒体融合发展这一
块，应用我们新的技术需要提上一个议事
日程了，然后有好的内容必须还要配上我
们新的技术，这次的年会我收获满满。

右玉县委宣传部副部长辛泰表示，作
为右玉精神的发祥地，我们右玉县在宣传
推介右玉精神和右玉文旅融合发展方面，
需要各级各类媒体的大力支持和强力推
动。我们也将不断融入传播的新思路、新
技术、新方式，全方位、多角度宣传，不断
提升右玉和右玉精神的知名度、美誉度和
影响力。

（张一波 张小菊）
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